



Mitmischen erwünscht!

... Und zwar diesmal im wörtlichen Sinne:

Die Jugend von St. Marien will ein **Hungertuch nach eigenen Vorstellungen gestalten**, also so ein großes farbiges Ding, das in der Fastenzeit in der Kirche aufgehängt wird. Dazu treffen sich **alle Jugendlichen ab 14 J., die mitmachen wollen durch Gedanken, Ideen oder konkretes „Farbeverteilen“ zu einem ersten Austausch am 28. 1. um 17.30 Uhr im Jugendraum St. Marien.**

Das Tuch soll im **Jugendgottesdienst am Samstag 23.2. um 18.15 Uhr in der Marienkirche vorgestellt werden.**